Zeitschrift: Energeia : Newsletter des Bundesamtes für Energie

Herausgeber: Bundesamt für Energie

Band: - (2007)

Heft: 1

Rubrik: Service

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 25.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

28TM FEBRUARY – 2ND MARCH 2007: World Sustainable Energy Days, Wels/Austria

The World Sustainable Energy Days, the largest annual conference in this field in Europe, offer an unique combination of events on sustainable energy production and use, covering energy efficiency and renewable energy sources for buildings, industry and transport.

Further informations: www.wsed.at

10. APRIL – 11. APRIL 2007: Motor Summit 2007

Die Schweizerische Agentur für Energieeffizienz S.A.F.E. veranstaltet in Zusammenarbeit mit Energie-Schweiz den ersten Motor Summit in Zürich. An der Veranstaltung werden Fachleute von Motoren Systemen mit Vertretern von Agenturen, Regierungsstellen, Hochschulen, Herstellern und Anwendern den Einsatz neuer energieeffizienter Technologien und deren rasche Markteinführung diskutieren.

Weitere Informationen: www.energieeffizienz.ch

4. MAI – 5. MAI 2007 Tag der Sonne

Am Tag der Sonne steht die Solarenergie im Mittelpunkt. Gemeinden, Energieberatungsstellen, Installateure und Hersteller informieren über Solaranlagen.

Weitere Informationen: www.tagdersonne.ch

11TH NOVEMBER – 15TH NOVEMBER 2007: 20th World Energy Congress, Rome

The 20th World Energy Congress and Exhibition has been created by putting together different activities for a unique event, including the participation in debates during the four-day Congress and the possibility of participating both at the Exhibition and Poster Session, as well as Round Tables, Technical Visits, Youth Programme, Social Programme, Pre and Post-tours and other collateral events at the same time and in a single place.

Further informations: www.rome2007.it

20TH – 22TH MAY 2008 9th IEA Heat Pump Conference 2008

The goal of the conference is to promote heat pumping technologies through discussions, networking, and information exchange. Technology, markets, policy and standards are issues to be dealt with in the light of environmental benefits and energy conservation.

Call for paper: Abstracts should be submitted by 30 April 2007.

More informations: www.hpc2008.org

Weitere Veranstaltungen unter www.energie-schweiz.ch

Adressen und Links aus energeia 1/2007

Öffentliche Stellen und Agenturen

Bundesamt für Energie BFE

3003 Bern Tel. 031 322 56 11 Fax 031 323 25 00 contact@bfe.admin.ch www.bfe.admin.ch

EnergieSchweiz

Bundesamt für Energie BFE

3003 Bern Tel. 031 322 56 11 Fax 031 323 25 00 contact@bfe.admin.ch www.bfe.admin.ch

Gebäude

EnergieSchweiz

Bundesamt für Energie BFE 3003 Bern Tel. 031 322 56 11 Fax 031 323 25 00 contact@bfe.admin.ch www.bfe.admin.ch

Bundesamt für Energie BFE

Abteilung Energieeffizienz und Erneuerbare Energien Sektion Öffentliche Hand und Gebäude 3003 Bern Nicole Zimmermann Tel. 031 322 56 04 nicole.zimmermann@bfe.admin.ch

suissetec nordwestschweiz

Grammetstrasse 16, 4410 Liestal Tel. 061 926 60 30 team@stnws.ch, www.stnws.ch

artevetro architekten ag

Grammetstrasse 14, 4410 Liestal Felix Knobel, Tel. 061 927 55 22 info@artevetro.ch, www.artevetro.ch

Swissbau

MCH Messe Schweiz (Basel) AG 4005 Basel Tel. 058 200 20 20, info@swissbau.ch www.swissbau.ch

Entsorgung radioaktiver Abfälle

Bundesamt für Energie BFE

Abteilung Recht und Sicherheit Sektion Entsorgung radioaktiver Abfälle 3003 Bern Dr. Michael Aebersold Tel. 031 322 56 31 michael.aebersold@bfe.admin.ch

Forschung & Innovation

Bundesamt für Energie BFE

Abteilung Energieeffizenz und erneuerbare Energien Sektion Forschung und Ausbildung 3003 Bern Dr. Gerhard Schriber Tel. 031 322 56 58 gerhard.schriber@bfe.admin.ch

Commission fédérale pour la recherche énergétique (CORE)

c/o Bundesamt für Energie BFE
Sektion Forschung und Ausbildung
3003 Bern
Dr. Andreas Gut
Tel. 031 322 53 24
andreas.gut@bfe.admin.ch

ALSTOM (Schweiz) AG

Zentralstrasse 40, 5242 Birr Dr. Tony Kaiser, Tel. 056 466 58 16 tony.kaiser@power.alstom.com www.alstom.com

International

EU-Generaldirektion Energie und Verkehr

http://ec.europa.eu/energy/index_de.html

Korrigenda

In der Sonderausgabe Dezember 2006 von energeia – «Watt d›Or 2007» – hat sich ein Fehler eingeschlichen: Im Artikel «Wasser predigen – und trinken» auf Seite 4 fehlt die Anschrift des Generalplaners Bob Gysin + Partner BGP Architekten. Diese lautet:

Bob Gysin+Partner Architekten ETH SIA BSA, Austellungsstrasse 24, 8005 Zürich Franz Aeschbach, Tel. 044 278 40 67, f.aeschbach@bgp.ch

Abonnemente und Bestellungen

Sie können energeia gratis abonnieren:

Per E-Mail:	contact@bfe	.admin.ch	, per	Post	oder	Fax

Name:
Adresse:
PLZ/Ort:
Anzahl Exemplare:
Anzahl Exemplare:
Nachbestellungen energeia Ausgabe Nr.:

Den ausgefüllten Bestelltalon senden/faxen an:

Bundesamt für Energie BFE

Sektion Kommunikation, 3003 Bern, Fax: 031 323 25 10